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Le futur antérieur 
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    Antérieur signifie avant. Quand deux actions se déroulent et se succèdent dans le passé,     

    l’action qui se déroule avant l’autre est au futur antérieur, l’autre est au futur simple. 

 

        Formation du futur antérieur → auxiliaire être ou avoir au futur + participe passé du verbe 

 

 

 
 

                                                                 1ère action                                         2ème action 

 

 

 
                                                                                       2ème action                 1ère action                                          

 

        Avec l’auxiliaire être, le participe passé s’accorde toujours avec le sujet. 

 

 

 

 

         Avec l’auxiliaire avoir, le participe passé ne s’accorde pas avec le sujet. 

 

 

 

 

 

 

 

                 
        

Quand tu auras fini ton goûter, tu feras tes devoirs. 

Lorsque tu arriveras, je serai déjà parti. 

Elle sera revendue plus chère. 

Ils auront fini leur travail. 
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